

Baulärm am Bahnhof

Arbeiten bis 21. Dezember während der Nachtzeiten geplant

Gottenheim. Aufgrund von notwendigen Bauarbeiten in den kommenden Nächten am Gottenheimer Bahnhof könnte es zu erheblichen Lärmbelastigungen im Dorf kommen, erläuterte Bürgermeister Christian Riesterer im Gemeinderat. Hintergrund sei, dass im erst vor wenigen Jahren umgebauten Bahnhofsbereich die Tiefen-Entwässerung Mängel aufweise. Vermutlich seien hier Drainage-Rohre defekt oder fehlerhaft verbaut worden, ergänzte Bauamtsleiter Andreas Schupp. Dadurch sei die Standfestigkeit des Bahndamms ins Gefahr.

Die Arbeiten seien Eingriffe in den unmittelbaren Gleisbereich, informierte Riesterer. Daher könnten sie nur dann stattfinden, wenn es keinen Zugverkehr gebe. Zudem müssten während der Bauarbeiten

auch die Strom-führenden Oberleitungen abgeschaltet werden. In einem ersten Abschnitt würden nun Arbeiten in der Bahnhofstraße stattfinden, erläuterte der Bürgermeister, die Baustelle reiche vom Bahnübergang Bötzinger Straße entlang der Bahnhofstraße rund 150 Meter in Richtung Bahnhof. Geplant sei, die Arbeiten während der Nachtzeiten bis voraussichtlich zum Samstag 21. Dezember wochentags von 0.50 bis 5 Uhr und am Samstagmorgen von 1.50 Uhr bis 6.15 Uhr vorzunehmen.

In den Nächten müsse mit Lärm gerechnet werden. Zudem habe die Bahn den unmittelbar angrenzenden Anwohnern auch eine auswärtige Übernachtungsmöglichkeit angeboten. Trotzdem sei es für die Gemeinde extrem ärgerlich, so der Bürgermeister. (mag)